

Ich bete nicht nur für die Ukraine,  
ich bete für alle Menschen  
die unschuldig durch diesen sinnlosen Krieg verletzt oder getötet werden.

Gott des Friedens und der Versöhnung:

Wohin sollen wir uns wenden  
mit unserer Empörung,  
mit unserer Trauer,  
mit unserer quälenden Hilflosigkeit  
angesichts der Konflikte,  
die derzeit toben?  
So viele Menschen,  
die in Ruhe leben wollen,  
werden bedroht,  
werden aus ihrer Heimat vertrieben,  
werden getötet.

Wir sehen die Bilder derer,  
die um Angehörige und um Freunde weinen.

Wir hören hasserfüllte Parolen,  
die auch in unserem Land laut werden.

Wir werden zerrissen  
von widersprüchlichen Gefühlen,  
auch von der Angst,  
was aus dem allen noch werden wird.

Wir wenden uns an dich, Gott,  
und bitten für die Menschen,  
dass endlich Ruhe einkehrt  
in die Kampfgebiete,  
und Feindschaft überwunden wird.

Wir bitten Gott um seinen Frieden, der höher ist als alle menschliche Vernunft.

**Andy Bergelmir**